

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 17.06.2013

Spielend mit den wichtigsten Verkehrsregeln und Zeichen vertraut machen

Zur Verbesserung der Lebensbedingungen im Wohngebiet Stadtfeld entsteht seit 2010 ein Verkehrsübungs- und Freizeitgarten für Kinder in der Theodor-Fontane-Straße. Die vielseitig nutzbare Fläche zur Verkehrserziehung steht nun kurz vor der Fertigstellung. **Wir freuen uns, Sie am Dienstag, 02. Juli vor Ort zur feierlichen Übergabe an die Stadt Wernigerode einladen zu können.**

Der Verkehrsgarten entstand durch die Maßnahme „Aktiv zur Rente“ des Teutloff Bildungszentrums. Durchweg ältere Teilnehmer engagierten sich für die Anlage. Gefördert wurde das Projekt von der kommunalen Beschäftigungsagentur Harz.

Nach Abschluss der Arbeiten Mitte Juli, werden Kinder und Familien, aber auch Gruppen aus Kindertagesstätten, Schulen und Horte das Gelände nutzen können. Im Rahmen eines bunten Kinderfestes am Freitag, 9. August 2013, organisiert durch das Quartiersmanagement Stadtfeld, wird der Verkehrsgarten dann öffentlich in Besitz genommen.